
БЛАГОДАРНОСТЬ ОТ ПРЕЗИДЕНТА
Дмитрий Медведев в ходе десятого, юбилейного заседа-

ния Государственного совета РФ вручил благодарствен-
ное письмо президента РФ губернатору Сахалинской об-
ласти Александру Хорошавину.

Государственный совет РФ – совещательный орган при 
президенте РФ, который рассматривает насущные вопро-
сы жизни страны. Его членами являются руководители 
высших исполнительных органов государственной власти 
субъектов РФ. Губернатор А. Хорошавин с 25 сентября 2007 
года по 27 мая 2008 года входил в состав президиума Госу-
дарственного совета РФ, который формируется для реше-
ния оперативных вопросов, сообщил пресс-секретарь гу-
бернатора Сахалинской области Алексей Баяндин.

РАЗГОВОР О КУРИЛАХ
Губернатор Сахалинской области Александр Хорошавин 

в Москве встретился с заместителем председателя прави-
тельства РФ Сергеем Ивановым.

Стороны обсудили темы, касающиеся Курильских 
островов. С. Иванов стоял у истоков федеральной це-
левой программы социально-экономического развития 
Курил и поэтому этот вопрос знает хорошо. А. Хороша-
вин доложил, что подрядчику, осуществляющему ремонт  
аэропорта Менделеево, средства перечислены в полном 
объеме. Однако качество работ и сроки их выполнения 
оставляют желать лучшего. Что касается строящегося на 
Итурупе нового аэропорта, то здесь не хватает финансо-
вых средств для завершения первого этапа – строитель-
ства взлетно-посадочной полосы. Нельзя останавливать 
и дальнейший процесс строительства. С. Иванов пообе-
щал взять данные вопросы на личный контроль и оказать 
посильную помощь. Губернатор обозначил также перед 
заместителем главы российского правительства вопросы 
строительства дорог на Сахалине и Курилах, создания ка-
зенного предприятия «Аэропорты Сахалина». 

ГОРЯЧЕЕ ОТНОШЕНИЕ К ХОЛОДНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ

Оптово-технологический центр, расположенный в 
Южно-Сахалинске, 4 сентября в ходе рабочего визита по-
сетил руководитель Федерального агентства по рыболов-
ству РФ Андрей Крайний. 

В прошлом году городская администрация наметила 
крупный перспективный проект – создание первого на 
Дальнем Востоке рыбного кластера. В мае 2010 года в об-
ластном центре введена в эксплуатацию первая очередь 
оптово-технологического центра по приемке, реализации 
живой и охлажденной рыбы и морепродуктов. Руководи-
тель Росрыболовства осмотрел аквариумы с живой рыбой 
и крабами, ознакомился с процессом охлаждения рыбы, а 
также уникальной установкой итальянского производства 
по передержке живого краба и других водных биологиче-
ских ресурсов, которая позволяет в течение месяца поддер-
живать жизнеспособность краба и доставлять его покупа-
телю в любую точку мира живым. А. Крайний пообещал, 
что возглавляемое им ведомство будет и впредь активно 
помогать развитию подобного рода проектов. 

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ГОРОД
День города 4 сентября отметили жители Охи.
Вечером 3 сентября в райцентре прошло торжественное 

собрание, посвященное этому празднику и Дню работни-
ков нефтяной и газовой промышленности. Для его участ-
ников был дан праздничный концерт, подготовленный 
творческими коллективами районного Дворца культуры. 
Утром 4 сентября на центральной площади райцентра на-
чалась праздничная торговая ярмарка. В полдень с площа-
ди Нефтяников стартовали участники легкоатлетического 
пробега. Праздничную эстафету продолжили творческие 
коллективы районного Дворца культуры. 

ПРЕМИРОВАН ЗА ОБРАЗОВАННОСТЬ
Группа ребят из холмской средней общеобразователь-

ной школы № 6 вернулась 3 сентября на Сахалин из Все-
союзного детского центра «Орленок», где с 12 августа 
по 2 сентября проходил финал X Всероссийской акции  
«Я – гражданин России». 

Участниками финала стали команды школьников из  
38 субъектов РФ. Акция проводилась в рамках специали-
зированной смены детского центра «Орленок», во время 
которой ребята защищали свои инновационные проекты в 
различных номинациях. Проект холмчан «Бездомные со-
баки в нашем городе» отметили члены жюри конкурса. По 
итогам финала акции он занял второе место в номинации 
«Экология». Кроме того, решением оргкомитета конкур-
са школьник из Холмска Владислав Ткаченко стал обла-
дателем премии президента РФ в размере 30 тыс. рублей. 
Президентский грант вручается талантливой молодежи в 
рамках реализации нацпроекта «Образование».

МНОГОБОРЬЕ НА ДОРОГАХ
Начался прием заявок на участие в заключительном эта-

пе первенства Сахалинской области по внедорожному 
многоборью «Шишкевич трофи-2010».

Как сообщил президент южно-сахалинского джипер-
клуба Максим Григорьев, зарегистрироваться можно до  
14 сентября на сайте sakh4x4.ru. Стартовый лагерь раски-
нется вечером 17 сентября в Корсаковском районе – неда-
леко от бывшего пионерского лагеря «Зарница». Соревно-
вания начнутся на следующее утро. Джиперам предстоит 
преодолеть 120–150 км (в зависимости от категории «стан-
дарт», «профи» или «монстры») от лагеря до населенно-
го пункта Пихтовое (Корсаковский район). На трассе во-
дителям нужно будет сфотографироваться на фоне кон-
трольных точек, отметиться у судей, которые будут стоять 
на дистанциях. Награждение победителей ценными при-
зами, медалями и грамотами состоится на финише сорев-
нований. А 2 и 3 октября на Теплых озерах пройдет фести-
валь, посвященный окончанию первенства.

линская область находится 
на третьем месте среди субъ-
ектов Дальнего Востока по 
уровню среднемесячной за-
работной платы, в остров-
ном крае ее размер составля-
ет 34,5 тыс. рублей.

– В ДФО необходимо за-
ниматься развитием лесной, 
рыбной отраслей, машино-
строения, того, что сегод-
ня используется не в полной 
мере. Важный вопрос – раз-
витие транспортной инфра-
структуры в нашей стране, 
и в частности в ДФО. В Рос-
сии действуют соответствую-
щие программы, и необходи-
мо выходить в правительство 
РФ с тем, чтобы не допустить 
снижения объемов строи-
тельства железных дорог, ав-
тотрасс на Дальнем Востоке. 
Сюда, конечно, включаются 
и сахалинские дороги, в том 
числе и строительство мосто-
вого перехода с острова на 
материк. Нужно не забывать, 
что трассы должны иметь как 
промышленное, так и соци-
альное значение, – отметил 
В. Ишаев. 

Губернатор Сахалинской 
области Александр Хоро-
шавин заявил, что в даль-
нейшем темпы социально-
экономического развития 
островного региона будут 
расти.

– Помимо уже действую-
щих шельфовых проектов 
«Сахалин-1» и «Сахалин-2», 
запускается проект «Саха-
лин-3», который включает в 
себя строительство берего-
вой инфраструктуры, созда-
ние в области предприятий 
нефтепереработки. В скором 
времени будет начато строи-
тельство большого топливно-
энергетического комплекса в 
Углегорском районе, активно 
развивается рыбопромыш-
ленный комплекс. В целом 
сейчас в работе находятся 
около 15 крупных инвести-
ционных проектов, реализа-
ция которых позволит уве-
личить доходную часть бюд-
жета и постоянно улучшать 
социально-экономические 
показатели островной об-
ласти, – подчеркнул губер-
натор. 

Также участники заседа-
ния обсудили меры, прини-
маемые для охраны лесов от 
пожаров. Благодаря готовно-
сти служб к пожароопасно-
му сезону на Дальнем Вос-
токе в этом году его удалось 
пережить с минимальными 
потерями. 

Затем В. Ишаев провел 
лекцию для студентов Саха-
линского государственного 
университета и участников 
Дальневосточного молодеж-
ного образовательного фору-
ма «СелиСах-2010» и ответил 
на их вопросы. 

После этого участники за-
седания возложили цветы 
к мемориалу Славы в честь 
65-й годовщины окончания 
Второй мировой войны. 

от дел к заделам
По итогам заседания Сове-

та при полномочном пред-
ставителе президента РФ в 
Дальневосточном федераль-
ном округе Виктор Иша-
ев еще раз заметил, что на 
фоне остальных регионов 

Сахалинская область за-
нимает лидирующие ме-
ста по темпам социально-
экономического развития. 

– Однако постоянно тако-
го быть не может: за ростом 
всегда следует спад. Вот по-
чему нужно по максимуму 
использовать благоприят-
ную конъюнктуру, сложив-
шуюся в регионе, делая за-
делы на будущее, – подчер-
кнул он. 

Со своей стороны губер-
натор Сахалинской области 
Александр Хорошавин со-
гласился с мнением полпре-
да. По его словам, в остров-
ном регионе сегодня ведет-
ся работа по развитию цело-
го ряда крупных инвестици-
онных проектов. Всего, от-
метил глава региона, у него 
на столе находится около по-
лутора десятков таких начи-
наний. Какие-то ждут своей 
очереди, а некоторые проек-
ты уже запущены. 

В рамках создания Угле-
горского топливно-энерге-
тического комплекса, к при-
меру, запланировано возве-

дение новой электростан-
ции, угольного разреза, 
строительство и модерни-
зация автомобильных и же-
лезных дорог, развитие пор-
товых мощностей. По пред-
варительной оценке, стои-
мость проекта будет не ниже 
150 млрд. рублей. 

Кроме того, развивая 
институт государственно-
частного партнерства, пра-
вительство области осущест-
вляет активную поддержку 
региональных рыбодобыва-
ющих и перерабатывающих 
предприятий. В качестве 
примера такого сотрудни-
чества А.  Хорошавин при-
вел проект по созданию цен-
тра по первичной перера-
ботке рыбы на о. Шикотан. 
После строительства в бухте 
Крабовой причала туда бу-
дет поставляться для первич-
ной обработки свежая рыба. 
А ее дальнейшей переработ-
кой займутся предприятия 
Сахалина. 

Наши адреса 
в Интернете:

www.skr.su,
sakhvesti.ru

Выходит с 21 декабря 
1991 года, 

пять раз в неделю. 
Цена свободная
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 � В любом отделении Сбербанка РФ заполняете бланк  
с логотипом нашей газеты

 � Оплачиваете в кассу подписку

уважаемые читатели! 
 пОДпИСАтьСЯ НА ГАзету 

стало проще: 

И ПОЛУЧАЕТЕ ГАЗЕТУ 
НА ДОМАШНИй АДРЕС

Будь в курсе  lenta@skr.su

МОСКВА – ЮжНО-САХАлИНСК

прямая линия
Внимание! 7, 14, 21, 28 сентября агентство государствен-

ной службы занятости населения проводит горячую телефон-
ную линию для граждан, высвобождаемых с предприятий или 
подлежащих высвобождению. Тел. в г. Южно-Сахалинске 
2-93-32 (с 9.00 до 17.00).

Агентство по обеспечению деятельности мировых су-
дей Сахалинской области 22 сентября 2010 года по тел.: 
46-65-98, 46-44-80  – проводит прямую линию о реализации 
Федерального закона от 22.12.2008 года №262-ФЗ «Об обе-
спечении доступа к информации о деятельности судов в Рос-
сийской Федерации».

в дальневосточном федеральном округе

Сообщите нам новость: 46-49-46, 46-49-47.

Окончание на 3-й стр.

ДРУГОЕ ИЗМЕРЕНИЕ
«СЕЛИСАХ-2010» НАЧАЛ СВОЮ РАБОТУ

В СУББОТУ, 4 сентября,  
в лагере «Сахалинский Ар-
тек» стартовал ставший уже 
традиционным Дальнево-
сточный молодежный обра-
зовательный форум «Сели-
Сах», в котором принимают 
участие молодые сахалинцы 

и курильчане, а также ребя-
та из Республики Саха (Яку-
тия), Московской области 
и других регионов России. 

От имени губернатора Са-
халинской области моло-
дежь поздравил заместитель 
председателя правительства 

региона Сергей Хоточкин:
– Мы возлагаем огромные 

надежды на то, что вы будете 
работать в хорошем проект-
ном режиме, что у вас будут 
содержательные выступле-
ния. Это поможет вам на-
растить конкурентные пре-

имущества, которые необ-
ходимы для реализации кур-
са президента России, пра-
вительства Российской Фе-
дерации – курса на модер-
низацию. 

мир молодых

еСть у наС потенциал
Сахалинская область вхо-

дит в тройку лидеров по тем-
пам промышленного разви-
тия среди субъектов ДФО. 
Это отметил полномочный 
представитель президен-
та РФ в ДФО Виктор Иша-
ев на заседании Совета при 
полпреде с участием губер-
наторов субъектов Даль-
него Востока 6 сентября в 
Южно-Сахалинске. На нем 
были обсуждены вопросы 
социально-экономического 
развития региона за первое 
полугодие 2010 года, а так-
же меры, принимаемые для 
охраны лесов от пожаров.

В. Ишаев отметил, что Са-
халинская область – успеш-
ная территория, в островном 
крае есть потенциал для уве-
личения темпов промыш-
ленного производства, а в 
целом в регионе сохраняет-
ся положительная динамика 
социально-экономического 
развития. 

По основным видам эконо-
мической деятельности в ре-
гиональном разрезе наиболь-
шие темпы развития про-
мышленного производства 
отмечаются в Хабаровском 
крае, Республике Саха (Яку-
тия), Сахалинской области. 

– В субъектах Дальнего 
Востока растут объемы до-
бычи полезных ископаемых, 
производства энергоресур-
сов, вылова водных биоло-
гических ресурсов. Увеличил-
ся грузооборот, рост составил  
130,7 проц. к аналогичному 
периоду прошлого года. Наи-
более высокие темпы роста 
производства в обрабатываю-
щей промышленности были 
отмечены в Сахалинской об-
ласти – 155,4 проц., Амур-
ской области – 148,3 проц. 
и Хабаровском крае – 147,1 
проц. по отношению к ана-
логичному периоду прошло-
го года, – подчеркнул заме-
ститель полпреда Александр 
Левинталь.

Он добавил, что, по про-
гнозам, к концу года индекс 
физического объема валово-
го регионального продукта 
вырастет во всех субъектах 
ДФО, за исключением Чу-
котского автономного окру-
га. В Сахалинской области 
прирост составит 6,9 проц. 

Положительные показа-
тели наблюдаются и в соци-
альной сфере региона. В на-
стоящее время среднемесяч-
ная начисленная заработная 
плата в ДФО превышает рос-
сийскую на 22,2 проц. Саха-

УСПЕШНАЯ ТЕРРИТОРИЯ
СОВЕТ ПРИ ПОЛПРЕДЕ ПРОШЕЛ НА САХАЛИНЕ

График приема Граждан по личным вопроСам 
в миниСтерСтве энерГетики и жилищно-коммунальноГо 

хозяйСтва СахалинСкой облаСти

Министр Каждый месяц: 
вторая среда с 15.00 до 17.00

Заместители 
министра

Каждый месяц: 
первая и третья среда с 15.00 до 17.00

запись на прием проводится в рабочие дни 
с 9.00 до 17.00 по тел. 469-271.

Окончание на 2-й стр.
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Полпред  президента РФ Виктор Ишаев на встрече с губернатором Сахалинской области Александром Хорошавиным.



ся проект «Сахалин-3» – он пре- 
дусматривает создание серьезной 
береговой инфраструктуры, в его 
рамках прорабатывается вопрос о 
развитии на Сахалине нефтепере-
рабатывающей отрасли. 

Тему скрытого потенциала под-
держал и полпред. В качестве при-
мера он привел лесопромышлен-
ный комплекс Дальневосточного 
федерального округа. 

– Я бы не стал сбрасывать со сче-
тов и шельфовые проекты, – доба-
вил глава региона. – Их потенци-
ал только начинает раскрываться. 

Как рассказал А. Хорошавин, не-
фтегазодобывающий сектор Саха-
линской области находится в на-
чале большого пути. В ближай-
шем будущем – строительство до-
полнительных очередей на заводе 
СПГ. Начинает активно развивать-
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Мария КрупьянсКая,
павел рябчиКов.

vedomosti@skr.su
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власть и общество

газификация

командировки

в дальневосточном федеральном округе

На новом  памятнике будут увековечены имена 
Евгения Кузьменко, Сергея Евтухова (Афганистан), 

Владимира Голубова, Ильи Струкалина, Юрия Крылова, 
Андрея Покровского (Чечня) и Владимира Купенко, 

совершившего геройский подвиг в Бурятии. 

По 213 обращениям 
избирателям даны 

исчерпывающие 
разъяснения. Полсотни 

обращений граждан 
переадресованы в органы, 

в чьей компетенции 
поднимаемые 

избирателями вопросы.

Евгений авЕрин.
averin@skr.su

Их Имена нельзя забыть
С просьбой установить такой 

памятник жители райцентра и 
члены общественной организа-
ции пенсионеров «Совесть» об-
ратились в приемную местного 
отделения партии «Единая Рос-
сия». Для решения этого вопроса 
был создан оргкомитет, который 
возглавил участник боевых дей-
ствий в Чечне Владимир Быче-
нок. Инициативу общественни-
ков поддержали местные власти 
и депутат областной Думы Алек-
сандр Болотников. Во время по-
следней командировки в округ он 
принял участие в заседании орг-
комитета. На нем был утвержден 
эскиз памятника, который уве-
ковечит память семерых жите-
лей района, погибших в горячих 
точках.Памятный знак планиру-
ется установить в центре горо-
да, на небольшой площади воз-
ле краеведческого музея, напро-
тив администрации Углегорско-
го городского поселения. Как за-
метил Александр Болотников, на 
первоначальном этапе оргкоми-
тет все внимание сосредоточил 
на эскизе, который должен со-
хранить на века память о земля-
ках, героически сложивших свои 

ИЗ ПЕЙЗАЖА, привычно-
го глазу работников Южно-
Сахалинской ТЭЦ-1, исчезло 
здание в несколько этажей. Сей-
час от него остался только фунда-
мент, его выкорчевывает гусенич-
ная техника. Скоро на этом месте 
появится ровная площадка под 
новую стройку – 4-й энергоблок 
ТЭЦ-1. По сути, он будет совре-
менной газотурбинной электро-
станцией, говорят специалисты. 

Скоро перемены архитектур-
ного облика станут видны, что 
называется, и невооруженным 
глазом. Это своего рода призна-
ки начавшейся газификации. 
Сам процесс перехода электро-
станции на газ прописан в двух 
областных целевых программах. 
Это программа развития элек-
троэнергетики (в нее включен 
4-й энергоблок) и принятая поч-
ти год назад областная целевая 
программа газификации. Их ре-
ализация находится под особым 
вниманием главы области Алек-
сандра Хорошавина. Ведь значи-
мость очевидна – при подклю-
чении к газовой трубе возрас-
тает надежность изолирован-
ной сахалинской энергосисте-
мы, улучшается экологическая 
обстановка.

Зарождающийся 4-й энерго-
блок работать будет полностью 
на газе. Основной поток голу-
бого топлива пойдет из трубы от 
магистрального шельфового га-
зопровода проекта «Сахалин-2» 
. А резервным источником ста-
нет газ Анивского месторожде-
ния, рассказала руководитель са-
халинского агентства по газифи-
кации и развитию инфраструкту-
ры Вера Тихоньких. По плану он 
должен быть пущен в эксплуата-
цию в 2013 году. Но энергетики 
рассчитывают, что смогут завер-
шить объект на год раньше – уж 
очень он нужен региону в период 
глобальной модернизации и ре-
конструкции системы электро-
снабжения области.

Техническое перевооружение 
под будущий газ идет и на уже 

Коммунальные беды – 
Куда от нИх денешься?
Особенно часто избирате-

ли негодуют по поводу комму-
нальных невзгод. Оно и понят-
но: кому же хочется зимовать в 
холодной квартире с обветшав-
шей крышей и промерзающи-
ми стенами! 

Значительная доля писем де-
путатам – сигналы, связанные 
с подготовкой жилищного фон-
да к новому отопительному се-
зону. Авторы письма из Мицу-
левки вообще не могут понять, 
кто же занимается обслужива-
нием жилфонда в их селе, и про-
сят определить этого субъекта.

Обратившиеся граждане по-
нимают, что депутату не с руки 
лезть на крышу дома для обо-
рудования новой кровли,  не 
станет он и лично облицовы-
вать фасады – не депутатское 
это дело. А вот привести в дей-
ствие властные рычаги и заста-
вить тех, кого следует, починить 
крышу, – народный избранник 
вполне может. Этого и ждут от 
него избиратели. 

Людей раздражает и необо-
снованное повышение стоимо-
сти услуг ЖКХ. При этом каче-
ство их зачастую как было, так 
и остается низким. Поэтому 
поток жалоб на плохую работу 
коммунальных служб в област-
ную Думу значителен. 

Особенно остро ставятся во-
просы обеспечения жильем. Об 
этом за последнее время посту-
пило 68 обращений граждан. И 
их можно понять: не продвига-
ются очереди на получение со-
циального жилья. По-прежнему 
остается актуальной и пробле-
ма с обеспечением жильем де-
тей, оставшихся без попечения 
родителей. Квартиры им выде-
ляются, но в недостаточном ко-
личестве. Затруднено пересе-
ление жильцов из аварийного 

КОГДА КРУГ ЗАМКНУЛСЯ,
ОСтРОвитЯНе иДУт в ОбЛАСтНУю ДУМУ в НАДежДе 

НА пОМОщь и пОДДеРжКУ
жилфонда. Проблемы с получе-
нием субсидии на переселение 
также не сняты с повестки дня.

хотя вопросы 
И эКономИчесКИе…

Свыше полусотни обраще-
ний, поступивших в Думу, так 
или иначе затрагивают вопро-
сы социального обеспечения. 
Около половины этого бло-
ка – просьбы об оказании ма-
териальной помощи и социаль-
ной поддержки в связи с тяже-
лыми материальными обстоя-
тельствами. В 12 письмах под-
нимаются проблемы социаль-
ной поддержки бюджетников, 
работающих на селе. 11 обраще-
ний касаются вопросов пенси-
онного обеспечения. По другим 
видам социальной помощи по-
ступило 19 обращений. В основ-
ном инвалиды просят об оказа-
нии помощи, родители – о вы-
делении места в детском саду.

В 20 обращениях поднима-
лись хотя и экономические во-
просы, однако все они – с со-
циальной подоплекой и поэто-
му имеют для граждан большую 
значимость. Избирателей не мо-
жет не беспокоить, например, 
что стоимость потребительской 
корзины занижена. Синегорцы 
ратуют о сохранении предприя-
тий социальной сферы в подве-
домственности администрации 
их села. Углегорцы выражали 
недовольство тем, что контей-

нерные перевозки из их райо-
на до железнодорожной стан-
ции Ильинск не организованы. 
Кстати заметить, в результате 
совместных действий депутата 
А. Болотникова и правительства 
области эта проблема решена.

Раздражает людей несвоев-
ременная выплата заработ-
ной платы. Об этом говорится 
в 17 обращениях в Думу. Сре-
ди них – жалобы А. Купина 

на корсаковское муниципаль-
ное предприятие «Теплоком-
плекс», а также И. Сердюк и  
И. Руфьевой на  ООО «Невод-
ское».

радИ здоровья 
земляКов

Не остаются без внимания и 
вопросы здравоохранения. О них 
идет речь в 20 обращениях в обл- 
думу. 

Например, жительница Ани-
вы Зинаида Горбунова пожало-
валась на недостатки в льготном 

обеспечении бесплатными ле-
карствами инвалидов. На свое 
обращение в островной парла-
мент она получила соответству-
ющее разъяснение. Лечащий 
врач в соответствии с диагно-
зом, стандартами лечения и Пе-
речнем лекарственных средств, 
отпускаемых отдельным катего-
риям граждан, назначает необ-
ходимые препараты. При необ-
ходимости лекарства, не вошед-
шие в упомянутый перечень, 
могут быть назначены по реше-
нию врачебной комиссии. С вы-
писанным рецептурным блан-
ком пациент обращается в ту ап-
теку, за которой он закреплен.

Заметим, что Анивский рай-
он обеспечивается препарата-
ми в соответствии с заявленным 
ЦРБ их количеством. Однако с 
ноября прошлого по июль теку-
щего года рецепты, выписанные 
женщине лечащим врачом, в ап-
теку не поступали. Поэтому ей 
рекомендовано обратиться к ле-
чащему врачу для осмотра и вы-
писки рецептов.

не тольКо жалуются, 
но И предлагают

В своих обращениях в Думу 
избиратели просят восстано-
вить их права, свободы и закон-
ные интересы, нарушенные ор-
ганами государственной власти, 
местного самоуправления и ру-
ководством предприятий раз-
личных форм собственности. 

Однако избиратели не толь-
ко сетуют на невзгоды жизни, 
высказывают свои обиды, но и 
предлагают, как, в частности, 
улучшить работу законодатель-
ных и других органов власти. 
Так, предложения по законода-
тельной деятельности содержат-
ся в восьми обращениях. В част-
ности, избиратели высказались 
за принятие закона, восстанав-
ливающего льготы по оплате 
услуг ЖКХ работникам здраво-
охранения на селе. Кроме того, 
сахалинцы предлагают своим 
депутатам внести дополнения в 
закон о льготах ветеранам тру-
да по налогу на недвижимость, 
а также включить в стаж служ-
бу в армии и работу на матери-
ке для присвоения звания «Ве-
теран труда Сахалинской обла-
сти». Высказано предложение 
о том, чтобы  принять закон о 
доплате к пенсии за 50-летний 
стаж работы на Сахалине.

во благо ИзбИрателей
С удовлетворением хочется 

отметить, что действенность ра-
боты депутатов с жалобами, за-
явлениями, предложениями из-
бирателей – на высоком уровне. 
Ни одно из поступивших в Думу 
в первом полугодии обращений 
не осталось без внимания. 

Рассмотрено и удовлетворе-
но 450 обращений граждан, по-
ступивших непосредственно в 
островной парламент. Пробле-

мы, содержащиеся в 80 из них, 
уже решены положительно. Вот 
лишь некоторые примеры.

Южносахалинка А. Маям-
сина попросила председате-
ля областной Думы В. Ефре-
мова разобраться, почему во-
дители частных маршруток от-
казывают пассажирам в проез-
де по проездному билету. Ответ 
законодателя не замедлил себя 
ждать: действия перевозчиков, 
ограничивающие право пас-
сажира на проезд в транспор-
те общего пользования по при-
обретенному проездному би-
лету, являются неправомерны-
ми. Проездные билеты действи-
тельны во всех автобусах, задей-
ствованных на маршрутной сети 
Южно-Сахалинского городско-
го округа. Поэтому с предпри-
нимателями, по лицензиям ко-
торых работают водители, отка-
зывающие пассажирам с проезд-
ными билетами, администрация 
города в одностороннем поряд-
ке расторгла договоры на право 
пассажирских перевозок.

В Думу поступило коллектив-
ное обращение жителей Быкова, 
в котором они просят изменить 
режим работы отделения почто-
вой связи. Причина такова:

ФГУП «Почта России» про-
водит мероприятия по оптими-
зации объектов почтовой свя-
зи, то есть их цель – рост дохо-
дов, производительности тру-

да, рентабельности ОПС и сни-
жение затрат. С органами госу-
дарственной власти согласова-
ны изменения в режиме  почто-
вого отделения в Быкове, поэто-
му с 1 июля оно работает здесь 
по-новому. Южно-Сахалинский 
почтамт принес жителям села 
извинения за предоставленные 
неудобства при оказании услуг 
почтовой связи.

Кроме того, по 213 обращени-
ям избирателям даны исчерпы-
вающие разъяснения. Полсотни 
обращений граждан переадресо-
ваны в органы, в чьей компетен-
ции поднимаемые избирателя-
ми вопросы.

Люди приходят к депутатам 
областного уровня в думскую 
приемную за помощью и под-
держкой или направляют туда 
письма обычно лишь тогда, 
когда все инстанции на местах 
пройдены, а результат – нулевой 
и, как говорится, круг замкнул-
ся. Остается лишь надежда на 
своих избранников, большин-
ство из которых до недавнего 
времени жили или по-прежнему 
живут рядом. Стало быть, о бе-
дах своих земляков они знают не 
понаслышке. А если потребует-
ся, могут и власть употребить. И 
этим своим правом, как мы уви-
дели, депутаты активно пользу-
ются, работая во благо своих из-
бирателей.

наша справка

За прошедшее полугодие к 

депутатам областной Думы об-

ратились 1113 избирателей, из 

них 553 обращения поступило 

непосредственно в островной 

парламент, остальные 560 – во 

время проведения приемов в 

округах и в приемных партии 

«Единая Россия».

КолИчество обращенИй 
граждан в органы властИ

за полугодИе
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александр абросиМов.
abrosimov@skr.su

жДеМ ГОЛУбОе тОпЛивО

УСпешНАЯ теРРитОРиЯ

Перемены на южно-сахалинской ТЭЦ-1 ПриобреТаюТ 
все более зримые очерТания

наша справка
По сведениям областного агентства по газификации и развитию 

инфраструктуры, в 2010 году ОАО «Газпром» направило на проект 
газификации Южно-Сахалинской ТЭЦ-1 550 млн. рублей (в 2009 
году эта сумма составляла 90 млн. рублей). Перевод ТЭЦ-1 на газ 
считается на сегодня самым масштабным и очень непростым про-
ектом, требующим синхронизации действий более 10 подрядных 
организаций, согласованности технических решений 7 проектных 
организаций, координации организационных мероприятий заказ-
чиков. Газификация ТЭЦ-1 ведется совместно областным прави-
тельством и Газпромом в рамках инвестиционного проекта гази-
фикации Сахалинской области. 

действующих котлоагрегатах 
ТЭЦ-1. Сейчас полным ходом 
ведутся работы на котлоагрегате 
№ 3 – в него врезаются газовые 
горелки. Завершится процесс в 
конце нынешнего года. На новое 
топливо агрегат планируют пе-
ревести с марта 2011 года, после 
проведения комплексной пуско-
наладки. В следующем году пла-
нируется перевести на газ еще 
два котла, в 2013-м – еще столь-
ко же. Таким образом, к 2013 
году на экологически чистое то-
пливо будут переведены все су-
ществующие и работающие сей-
час на угле котлы. 

ЧТОБы это стало возмож-
ным,  ОАО «Сахалинэнер-
го» с 2009 года разрабатыва-
ло проектно-сметную докумен-
тацию. Завершилась разработ-
ка проекта в первом квартале 
2010 года. Все котлы ТЭЦ-1 бу-
дут переведены на природный 
газ, также отбираемый с маги-
стрального газопровода «Са-
халина-2». Трубы с места отбо-
ра – узла учета и отбора газа в  
с. Дальнем уже подведены на 
территорию электростанции. А 
резервным топливом для переде-
ланных котлов останется уголь. 
Теперь нет сомнений в том, что 
давние планы перехода ТЭЦ-1 с 
угля на газ перешли с нынешнего 
года в практическую плоскость.

«За кадром» остается большая 
управленческая работа, проде-
ланная руководством области. 
Дорога эта, образно говоря, не 
была устлана розами. Но резуль-
тат теперь налицо – подразделе-

тацию на строительство узла от-
бора и учета газа в том же Даль-
нем. Модернизирована доро-
га к узлу учета и отбора газа и 
газорас-пределительной стан-
ции. Сейчас компания закан-
чивает подготовительные рабо-
ты и готова приступить к стро-
ительству узла отбора. Заказ на 
оборудование размещен заблаго-
временно, и оно должно посту-
пить в регион до октября. Строи-
тельство газорегуляторной стан-
ции на территории ТЭЦ-1 уже 
началось.  

КОГДА электростанция пол-
ностью перейдет на газ, переста-
нут дымить ее трубы. За долгие 
годы своего существования се-
рые шлейфы стали привычной 
составляющей пейзажа остров-
ной столицы. Возможно, никто 
не заметит, что из труб переста-
нет валить густой дым, так силь-
но ухудшающий нам экологи-
ческие показатели. Но ловишь 
себя на мысли, что без этих сла-
гаемых в пейзаже чего-то будет 
не хватать. Однако, несмотря на 
то, что к существующим трубам 
добавятся еще и трубы 4-го бло-
ка, дышать в городе однознач-
но станет легче. Легкий, поч-
ти прозрачный дым от сжига-
ния газового топлива не будет 
больше портить панораму гори-
зонта,  а трубы, просто как не-
изменные элементы городского 
пейзажа, останутся свидетелями 
и участниками истории газифи-
кации региона.

ния Газпрома, участвующего в 
газификации самым активным 
образом, выполнили ряд про-
ектов: на строительство газора-
спределительной станции в с. 
Дальнем, газопроводов-отводов 
и межпоселковых газопроводов 
для подачи голубого топлива на 
ТЭЦ и в планировочные районы 
Луговое и Новоалександровск, 
газорегуляторного пункта на 
территории станции. По сведе-
ниям агентства, прокладка тру-
бы от Дальнего до ТЭЦ (протя-
женность около 7 км) практиче-
ски закончена. Компания «Са-
халинская энергия» подготови-
ла проектно-сметную докумен-

ПАМЯТЬ НА ВЕКА
в Углегорске скоро ПоявиТся ПамяТник 
воинам, Погибшим в горячих Точках 

жизни на разных войнах и в раз-
ные эпохи – во время СССР и со-
временной России. Причем сол-
даты погибли при различных об-
стоятельствах – во время военных 
действий или выполняя боевую 
задачу в мирное время. 

Сейчас, когда выбран оконча-
тельный вариант, оргкомитет бу-
дет заниматься сбором средств 

всенародная вахта
Кроме того, в Углегорске на-

родный избранник принял уча-
стие в акции «Вахта памяти». В ее 
рамках  местное отделение обще-
ственной организации пенсионе-
ров «Совесть» разработало боль-
шой план мероприятий, приуро-
ченных к 65-летию Великой По-
беды. Одна из главных задач ак-

вую работу, к ней подключилось 
руководство ГОВД,  отдел по свя-
зям с общественностью район-
ной администрации под руко-
водством Тамары Рыжковой, об-
ластной Совет ветеранов – кста-
ти, хочется сказать ее председа-
телю Надежде Скоробогатовой 
отдельное спасибо за поддерж-
ку! На обустройство заброшен-
ных могил выделяли средства 
различные организации и сами 
углегорцы. «Вахту памяти» по 
праву можно назвать всенарод-
ной акцией». 

В конце августа, в летний пого-
жий денек на углегорском клад-
бище были продолжены работы 
по благоустройству. «Десант» из 
14 человек за полдня привел в по-
рядок шесть абсолютно забро-
шенных, заросших травой могил 
углегорцев, на чью долю выпало 
испытание войной.  

В акции, кроме общественни-
ков, среди которых, кстати, была 
и молодежь, принимали участие 
заместитель главы Углегорско-
го городского поселения И. Да-
нилов и депутат А. Болотников. 
Как рассказала член совета об-
щественной организации Галина 
Бутькова, в этом году остальные 
безнадзорные могилы тоже бу-
дут выглядеть достойно. От име-
ни общественников она побла-
годарила углегорские предприя-
тия и А. Болотникова за матери-
альную поддержку и содействие 
в организации акции.  

анна суХорЕбриК.
Южно-сахалинск – углегорск – 

Южно-сахалинск.
suhorebrik@skr.su

ции – разыскать и обустроить 
могилы участников Великой Оте- 
чественной войны и трудового 
фронта, которые похоронены на 
углегорском кладбище. Их род-
ственники в основном покину-
ли пределы Сахалина и за моги-
лами ухаживать не могут.

«Я уже давно сотрудничаю с 
членами организации и не пе-
рестаю удивляться их энергии, 
инициативности и неравноду-
шию, – заметил Александр Ана-
тольевич.– В прошлом году «Со-
весть» начала большую поиско-

на изготовление и установку па-
мятника, рассказал А. Болотни-
ков. «Надеемся, что наши прось-
бы выделить на эти цели сред-
ства найдут отклик у местных 
предпринимателей и директоров 
предприятий», – заметил депу-
тат. За поддержкой он также на-
мерен обратиться в областной Со-
вет ветеранов войны в Афганиста-
не, Чечне и других боевых дей-
ствий. Как только первые сред-
ства поступят на счет, на площа-
ди по ул. Победы начнут заливать 
фундамент. 

– За 1 кубометр древесины на 
корню мы берем сегодня в среднем 
полтора доллара. А во всем мире 
она идет за 18–50 долларов. Навер-
ное, поэтому, когда древесина про-
дается на рынке,  наша оказывает-
ся на 30–40 долларов дешевле, – за-
метил В. Ишаев.

По мнению полпреда, вопрос 
цены на древесину имеет смысл 
увязать с другой острой пробле-

мой – охраной лесов от пожаров. 
– Нам не хватает людей, техни-

ки, средств. А нынешней, в це-
лом благоприятной по сравнению 
с иными округами страны, ситуа-
цией мы обязаны не столько себе, 
сколько погоде. Поэтому я под-
держиваю предложение губерна-
торов о том, чтобы поднять сто-
имость древесины на корню хотя 
бы до 10 долларов, а полученные 
доходы направить на сохранение 
лесных массивов и на тушение по-
жаров, – заявил он.  Также требу-
ет пересчета и существующая се-
годня в федеральном центре мето-
дика расчета средств на строитель-
ство дорог. Если и дальше продол-
жать выделять Дальнему Востоку 
деньги, основываясь на объемах 
перевезенных грузов или количе-
стве жителей на 1 км, то округ еще 
долго не избавится от надоевших 
всем грунтовок. Этот вопрос, под-
черкнул В. Ишаев, сегодня нужно 
«пробивать» всем регионам округа 
вместе. Впрочем, как и решения 
остальных проблем. Хор всегда зву-
чит громче, чем одинокий солист. 
Так почему бы не спеть хором? 
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участники совещания при полпреде президента рФ в ДФо возлагают цветы к вечному огню.



тельности в России мы попробуем вто-
рой уровень проектной деятельности. 
Если раньше мы изучали основы про-
ектного менеджмента, то в этот раз 
мы начнем углубленно изу чать прак-

тику реализации проектов. Все, что 
здесь будет происходить, очень инте-
ресно. Но ваш успех зависит от ваше-
го желания получить знания. Мы хо-
тим, чтобы вы нашли в себе силы взять 
по максимуму все, что мы готовы дать. 
Надеюсь, что получат развитие проек-

ты, родившиеся на зимнем «СелиСа-
хе». Один из них – «Школа подготов-
ки тренеров-модераторов для моло-
дежной среды», который получил ши-
рокое развитие на Сахалине. 

В течение недели участников ждет 
масса интересных занятий. 

Около 40 человек будут заниматься 
духовно-нравственным воспитанием. 
Как сообщил руководитель миссио-
нерского отдела Южно-Сахалинской 
и Курильской епархии протоиерей 
Виктор Горбач, в лагере уже оборудо-
вали походный православный храм. 
Каждый день ребята будут слушать 
лекции, просматривать многочис-
ленные видео материалы. Возможно, 
в лагерь привезут христианскую свя-
тыню – Албазинскую икону Божьей 
Матери.

НЕ МЕНЕЕ занимательная про-
грамма, как сообщил заведующий об-
разовательной частью «СелиСаха» Ва-
лерий Грицай, ждет участников на-
правления «Техническое творчество. 
Инновации». 

В. Грицай добавил, что на форуме 
будет представлено много интересных 
проектов, связанных с геологией, био-

тересных для тех, кто зани-
мается изучением дальнево-
сточного театра боевых дей-
ствий, Игорь Пермяков на-
звал коллекцию документов 
на японском языке, по кото-
рым можно оценить состо-
яние Квантунской армии, 
в том числе на конкретную 
дату – 9 августа 1945 года.

Проблему оценки потерь 
нашей страны в военные 
годы поднял в своем докла-
де директор Всероссийско-
го НИИ делопроизводства и 
архивного дела, доктор исто-
рических наук, профессор 
Михаил Ларин. По его сло-
вам, точных статистических 
данных о полном количестве 

людей, отдавших свои жизни 
за Великую Победу, нет. Есть 
лишь оценки, полученные 
балансовым методом – ис-
ходя из демографической си-
туации. Тем более ценен се-
годня опыт, полученный ар-
хивистами в ходе подготов-
ки Книги Памяти к 50-ле-
тию Победы. Хотя эта рабо-
та велась в тяжелых услови-
ях развала СССР, достовер-
ность собранных сведений 
очень высока – они пере-
проверялись военкоматами 
на местах. К 2000 году в банк 
данных о павших в годы вой-
ны было внесено примерно  
20 млн. записей. Эта работа 
требует продолжения.

 Потому-то,  пояснил 
Игорь Анатольевич, он не 
снабдил книгу послеслови-
ем: в истории увековечения 
памяти погибших на остро-
вах есть пласты, ждущие 
подробной разработки. И 
значит, исследовательская 
работа не закончена. 

 Идея написания моногра-
фии возникла у И. Самари-
на не сразу. Начиналось все 
шесть лет назад, когда воз-
никла необходимость обсле-
довать и описать состояние 
братских могил, мемориа-
лов и памятных знаков. Не-
которые из них, особенно 
на острове Шумшу, у бере-
гов Камчатки, находились 
в удручающем состоянии. У 
пришедших на презентацию 
была возможность сравнить 
их прежний вид с нынеш-
ним. Возникла также не-
обходимость уточнить дан-
ные о захороненных бой-
цах в Центральном архиве 

Минобороны в г. Подольске 
Московской области. Вые-
хать туда стало возможным 
благодаря помощи админи-
страции Холмского райо-
на. Первоначальной целью 
было уточнить участников 
боевых действий на терри-
тории района. Но в процес-
се работы удалось поднять 
и другие пласты военной 
истории области.

 – Сведений набралось 
столько, они были такими 
интересными и интригующи-
ми, что их нужно было офор-
мить в отдельную моногра-
фию, – пояснил И. Са  марин. 

 Воплотить идею в жизнь 
он смог при поддержке об-
ластного правительства, ре-
шение об издании моногра-
фии было принято в про-
шлом году на оргкомитете 
«Победа». 

 В ходе работы удалось 
даже найти автора памят-
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памятьвпервые

Как пояснил Игорь 
Самарин, он не снабдил 

книгу послесловием:  
в истории увековечения 

памяти погибших 
на островах есть 
пласты, ждущие 

подробной 
разработки. И значит, 

исследовательская 
работа не закончена. 

Как разобраться 
в потоке 

противоречивых 
высказываний о Второй 

мировой войне? 
Единственно верный 
способ – опираться 
в своих суждениях 

на документальные 
источники, уметь 

ими пользоваться.

Все участники «СелиСаха» 
смогут проявить и свои 

творческие способности. 
Они будут учиться создавать 

видеоролики, клипы, 
фоторепортажи, писать музыку.

спортивные страстимир молодых

В ПЕРВЫЙ день осени 
в Сахалинской областной 
универсальной научной би-
блиотеке состоялась пре-
зентация книги Игоря Са-
марина «Памятники воин-
ской славы Сахалинской об-
ласти». И первым поздрав-
лением, которое получил 
автор, было поздравление 
с Днем знаний. Ведь кни-
га И. Самарина, историка, 
работающего сейчас совет-
ником областного агент-
ства по культуре, вносит 
существенный вклад в ко-
пилку наших знаний о по-
слевоенной истории остро-
вов. Об этом говорили в 
своих выступлениях пред-
седатель областного Фон-
да культуры Валерий Бе-
лоносов, известный крае-
вед Константин Гапоненко, 
действительный член Рус-
ского географического об-
щества Сергей Пономарев 
и пр. Среди гостей были и 
участники открывшейся  
2 сентября Международной 
научно-практической кон-
ференции «Уроки Второй 
мировой войны и совреме-
ность». В частности, док-
тор исторических наук из 
Санкт-Петербурга Наталья 
Нарочницкая, специалист 
по послевоенной истории. 

Все они высоко оцени-
ли значимость проделан-
ной нашим земляком рабо-
ты. Ведь в нашей послево-
енной истории оставались 
белые пятна в части обу-
стройства воинских захоро-
нений, учета погребенных в 
братских могилах. Истори-
ки знают, как трудно быва-
ет найти в архивах данные 
о реконструкциях и пере-
носах подобных объектов, 
как при этом могут терять-
ся сведения о тех, кто похо-
ронен. Со всем этим в пол-
ной мере столкнулся И. Са-
марин. Но трудности прео-
долел блестяще. И сегодня 
его книга является самым 
полным сводом памятников 
воинской славы на террито-
рии Сахалина и Курил. Од-
нако белые пятна еще оста-
ются. В частности, на после-
военных схемах есть данные 
о том, что в Корсакове были 
обустроены места захороне-
ния двух солдат, погибших 
за освобождение Южного 
Сахалина. Безымянной пока 
остается воинская могила на 
мысе Крильон. 

ного знака на 50-й паралле-
ли в Смирныховском райо-
не и памятника Герою Со-
ветского Союза Антону Бу-
юклы – Эдуарда Вороши-
лина. Этот человек работал 
в Смирныховском леспром-
хозе, потом жил в Анив-
ском районе. Там и умер в 
2008 году. Встреча с И. Са-
мариным его очень растро-
гала – ведь больше никто не 
вспоминал о той его рабо-
те. А человек вложил в нее 
душу, делал памятник и па-
мятный знак не только по-
тому, что такое указание по-
ступило из органов власти. 

В ПРОЦЕССЕ обследова-
ния и подготовки материа-
лов для монографии при-
шлось столкнуться и с не-
пониманием муниципаль-
ных властей статуса памят-
ников воинской славы – не-
которые в процессе рекон-
струкции изменились до 
неузнаваемости, что проти-
воречит законодательству о 
государственной охране па-
мятников и их архитектур-
ной идее. В поездке на Шум-
шу обнаружилось, что неко-
торые памятники там были 
сделаны, что называется, на 
японском фундаменте. По-
сле посещения этого остро-
ва, с которого началась зна-
менитая и вошедшая в анна-
лы военного искусства Ку-
рильская десантная опера-
ция, возникла идея перевез-

ти в областной краеведче-
ский музей один из танков 
противника «Ха-го», проти-
востоявших нашим десант-
никам. Открытие этого экс-
поната на территории музея 
состоялось в тот же день,  
1 сентября. Таким вот вдвой-
не торжественным стал для 
Игоря Анатольевича первый 
день осени…

 Он любезно делился со-
бранными сведениями и 
с нашими читателями на 
страницах «Губернских ве-
домостей». Так что они мог-
ли познакомиться с его бу-
дущим произведением од-
ними из первых.

Книга «Памятники во-
инской славы Сахалин-
ской области» вышла не-
большим тиражом – в 1 тыс. 
экземп ляров. Первым делом 
ее распределят по библиоте-
кам. Равнодушным собран-
ные в ней сведения и иллю-
страции не оставят нико-
го. И можно надеяться, как 
отметил один из выступав-
ших, что после прочтения 
этого издания у И. Самари-
на появятся новые помощ-
ники, желающие избавить 
историю области от белых 
пятен. Значит, у безвестно-
сти будут отвоеваны новые 
имена. Значит, мы не поте-
ряем историческую память.

В чЕТВЕРГ, 2 сентября, 
сахалинцы после неболь-
шого перерыва в турнире 
стартовали в третьем круге 
поединком с «Мостовиком-
Приморье» в Уссурийске. 
Выводил наших игроков 
на этот матч и. о. главно-
го тренера, в прошлом из-
вестный на Сахалине фут-
болист, а сейчас – второй 
тренер островной команды 
мастеров Анатолий Смоляк. 

По словам генерального 
директора ФК «Сахалин» 
Ри Ки Бона, главный тре-
нер Сергей Тимофеев про-
ходит после медицинско-
го обследования курс лече-
ния в Москве и, по предва-
рительным данным, приле-
тит на наш остров и вернет-
ся к руководству своей ко-
мандой в середине сентября.

В Уссурийске в первом 
тайме преимущество пол-
ностью было на стороне го-
стей. Наши футболисты соз-
дали целый ряд голевых мо-
ментов, но распечатать во-
рота хозяев поля не смогли. 
Зато подавляющее превос-
ходство воплотилось в голы 
во второй половине встре-
чи. Сначала на 60-й мину-
те после штрафного удара в 
исполнении полузащитника 
«Сахалина» Вадима Хинча-
гова мяч отскочил от «стен-
ки», а в ворота «Мостовика-
Приморье» его добил Олег 
Шмойлов. Удачную замену 
на 81-й минуте сделал Ана-
толий Смоляк. На поле по-
сле травмы вышел лучший 
бомбардир команды Мак-
сим Бондаренко. В первой 
же атаке он сделал удачный 
навес в штрафную площадь 

хозяев поля, и Дмитрий Тю-
тюнников головой направил 
мяч в сетку. В итоге «Саха-
лин» одержал победу со сче-
том 2:0.

А В ВОСКРЕСЕНьЕ, 5 сен-
тября, в Находке победить 
аутсайдера первенства – 
местный «Океан» не уда-
лось. Преимущество и в 
этой игре было на стороне 
островных футболистов, но 
забить хотя бы один гол они 
не смогли. Итог – 0:0.

После этого выезда ФК 
«Сахалин» вернулся в трой-
ку лидеров. Первое место 
с 41 очком после 22 мат-

чей занимает красноярский 
«Металлург-Енисей». По  
40 очков набрали иркутский 
«Радиан-Байкал» и «Саха-
лин», но у игроков с берегов 
Байкала сыграно на один 
матч меньше.

 НИКТО не удивился, когда заме-
ститель губернатора Сахалинской об-
ласти – руководитель аппарата губер-
натора и правительства Сахалинской 
области Георгий Иванов, давая оцен-
ку первому дню работы форума, при-
знался, что на «СелиСахе» словно по-
падаешь в другое измерение. Здесь со-
средоточена энергия, позитивное на-
строение молодых людей и препода-
вателей. А руководитель лаборатории 
прикладной и социальной технологии 
«СелиСаха» Евгений Соколов вообще 
начал свою речь с приветствия: «До-
брый вечер, «Селигер».

– Я не оговорился,– уточнил Е. Со-
колов. – Все, что здесь происходит, 
есть реальное воплощения импульса, 
который дает российской молодежи 
ежегодный общероссийский образова-
тельный форум «Селигер». Лучи это-
го мощного факела распространяются 
по территории всей страны. Эстафету 
«Селигера» принял «СелиСах». Про-
грамма форума будет насыщенной. На 
сегодняшний день впервые в практи-
ке молодежной образовательной дея-

Теперь, в предстоящее 
воскресенье, 12 сентября, в 
Южно-Сахалинске на ста-
дионе «Спартак» ФК «Саха-
лин» будет принимать «Ди-
намо» из Барнаула. Начало 
поединка в 17.00.

ВЕРНУЛИСЬ В ТРОЙКУ ЛИДЕРОВ

 
ИзмЕРЕНИЕ

Удачно начал третий, заключительный крУг первенства 
россии по фУтболУ среди команд второй лиги фк «сахалин»
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Владимир ЕЛИСЕЕВ.
eliseev@skr.suОкончание.  Начало на 1-й стр.

Евгения ШарагоВа.
vedomosti@skr.su
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Поиск не закончен
хотя белых пятен в летописи наших островов стало меньше

Евгений аВЕрИН.
averin@skr.su

Вот как завершились остальные игры 23–24-го туров: 

«Радиан-Байкал» – «Металлург-Кузбасс» 3:3, 

«Динамо» – «Металлург-Енисей» 1:0, 

«Кузбасс» – «Сибиряк» 3:1, 

«Океан» – «Смена» 1:3,

«Динамо» – «Сибиряк» 1:2, 

ФК «чита» – «Металлург-Кузбасс» 3:2, 

«Кузбасс» – «Металлург-Енисей» 0:0.

Братская могила в с. Пятиречье.

ТАКОЙ вывод родился 
сам собой после прослуши-
вания выступлений участни-
ков Международной научно-
практической конференции 
«Уроки Второй мировой вой-
ны и современность», состо-
явшейся в Южно-Сахалинске 
2–3 сентября. 

Как справедливо замети-
ла автор одного из докла-
дов, руководитель Между-
народного общественного 
фонда «Центр Националь-
ной Славы», член комиссии 
по сохранению и развитию 
оте чественной культуры Об-
щественной палаты Россий-
ской Федерации Залина Ме-
доева (Санкт-Петербург), 
именно недостаточная осве-
домленность населения об 
истории своей страны и со-
седних государств стано-
вится почвой для искаже-
ния фактов и различной ин-
терпретации событий про-
шлого. А при таких услови-
ях невозможно и полноцен-
ное межкультурное взаимо-
действие.

Как же разобраться в по-
токе противоречивых вы-
сказываний о Второй ми-
ровой войне? Единственно 
верный способ – опирать-
ся в своих суждениях на до-
кументальные источники, 
уметь ими пользоваться. Об 
одном из них – Централь-
ном архиве Министерства 
обороны Российской Феде-
рации в г. Подольске расска-
зал начальник этого учреж-
дения Игорь Пермяков. По 
его словам, в Центральном 
архиве Минобороны со-
средоточен наиболее пол-
ный комплекс документов о 
ходе боевых действий в годы 
Второй мировой войны. На 
базе этого архива подготов-
лено множество изданий, в 
том числе энциклопедиче-
ских. В числе наиболее ин-

В ХОДЕ пленарного засе-
дания конференции были 
затронуты вопросы геопо-
литики и национальной 
безопасности, истории бо-
евых действия на Дальнем 
Востоке в 1945 году, а также 
российской и зарубежной 
историографии и источни-
коведения. Более подробно 
каждое из этих направлений 
участники форума обсудили 
в ходе заседаний по секци-
ям. В общей сложности на 
конференции представле-
но более 50 докладов.

Я попросила высказать 
мнение о ней профессо-
ра Восточного университе-
та, старшего эксперта Цен-
тра стратегических разрабо-
ток, доктора исторических 
наук, профессора, академи-
ка РАЕН Анатолия Кошки-
на (Москва).

– Впечатления самые луч-
шие, – отметил Анатолий 
Аркадьевич. – Удачно, что 

первый день работы конфе-
ренции совпал с новой па-
мятной датой – Днем окон-
чания Второй мировой вой-
ны. Все было очень торже-
ственно и трогательно. Сама 
конференция представле-
на весьма авторитетно. На 
ней выступили ведущие уче-
ные и специалисты по этой 
проблематике из Москвы 
и Санкт-Петербурга, даль-
невосточных городов, ино-
странные участники – из 
Китайской Народной Ре-
спублики, Корейской На-
родной Демократической 
Республики, других стран. 
Считаю, что выступления 
и общая атмосфера конфе-
ренции дали очень хороший 
импульс для последующих 
подобных мероприятий. 
Идея сделать эту конфе-
ренцию ежегодной, на мой 
взгляд, очень плодо творна. 
Мы должны заниматься 
этой работой и подключать 
к ней молодежь.

А. Кошкин обратил вни-
мание на то, что участники 
конференции были настро-
ены весьма доброжелатель-
но. По его мнению, в Япо-
нии также могли бы отме-
чать 2 сентября как празд-
ник, потому что подавляю-
щее большинство ее населе-
ния осуждает войны.

– Это праздник-преду-
преж дение, праздник, ког-
да мы можем сделать выво-
ды еще раз для того, чтобы 
строить дальнейшую нашу 
деятельность по недопуще-
нию каких бы то ни было во-
енных рецидивов, конфлик-
тов, – считает ученый.

А я подумала, что инфор-
мации для того, чтобы сде-
лать обоснованные и объек-
тивные выводы, в ходе кон-
ференции «Уроки Второй 
мировой войны и современ-
ность» можно было почерп-
нуть предостаточно.

На снимках: на заседа-
нии одной из секций кон-
ференции; плакат военно-
го времени.

Фото автора.

ПОД зАЩИТОЙ 
зНАНИЯ

Евгения ШЕрЕШЕВСкая.
vedomosti@skr.su

изУчение истории 
поможет пресечь попытки 
ее переписывания

Кстати
Еще одним источником интересной информации о Вто-

рой мировой войне стала выставка военных плакатов, 

действовавшая в фойе конференц-зала во время работы 

форума. Здесь можно было увидеть и плакаты, уже зна-

комые по учебникам истории, и множество других, ранее 

не виденных. Среди последних – полотно с изображени-

ем духа Александра Суворова, витающего над полем сра-

жения. Поразил своей простотой плакат, выпущенный в 

1942 году в США. Рядом с изображением жизнерадост-

ного юноши в каске со звездой – надпись: «Этот чело-

век – друг. Русский. Он сражается за свободу». По сло-

вам Залины Медоевой, материалы для экспозиции пре-

доставили музеи Голландии, США и России.

логией, средствами автоматизации, 
шельфовыми проектами. Например, 
один из молодых исследователей пред-
ложит способ выращивания гребешка 
и трепанга в искусственных водоемах. 

Все участники «СелиСаха» смогут 
проявить и свои творческие способ-
ности. Они будут учиться создавать 
видео ролики, клипы, фоторепорта-
жи, писать музыку. Один из мини-
фильмов, созданный в течение не-
скольких часов, ребята представили 
на церемонии открытия форума. Он 
был посвящен первому дню работы 
«СелиСаха». Дополнили торжествен-
ную церемонию выступление коман-
ды КВН, песни музыкальных групп 
«Нильс Бор», «Манхэттен», «45 парал-
лель» и других.  

ДРУгОЕ
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ОФИЦИАЛЬНО

ПрИкаЗ мИНИСтерСтВа СелЬСкОГО ХОЗЯЙСтВа, 
рыБОлОВСтВа И ПрОдОВОлЬСтВИЯ 

СаХалИНСкОЙ ОБлаСтИ
от 26 августа 2010 г.                № 252-ло          г. Южно-Сахалинск

о переводе земель из категории земель запаса 
в категорию земель промышленности и иного 

специального назначения
В соответствии со статьями 7, 13, 87, 90, 103 Земельного ко-

декса Российской Федерации, статьями 13, 15 Федерального за-
кона от 21.12.2004 № 172-ФЗ «О переводе земель или земель-
ных участков из одной категории в другую», пунктом 3.7. Поло-
жения о министерстве сельского хозяйства, рыболовства и про-
довольствия Сахалинской области, утвержденного постановлени-
ем администрации Сахалинской области от 24.12.2008 № 552-па:

1. Перевести земельные участки из состава категории зе-
мель запаса, общей площадью 88144,0 кв. метров, в катего-
рию земель промышленности и иного специального назначе-
ния в административных границах муниципального образова-
ния городской округ «Поронайский» для объекта «Реконструк-
ция автомобильной дороги Южно-Сахалинск – Оха на участ-
ке км 293 – км 310», в том числе земельные участки площадью 
51544,0 кв. м с кадастровыми номерами 65:16:0000006:2145, 
65:16:0000006:2147, 65:16:0000006:2148, 65:16:0000006:2149, 
65:16:0000006:2150, 65:16:0000006:2151, 65:16:0000006:2152 
для размещения автомобильной дороги и земельные участ-
ки площадью 36600,0 кв. м с кадастровыми номерами 
65:16:0000006:2129, 65:16:0000006:2130, 65:16:0000006:2131, 
65:16:0000006:2132, 65:16:0000006:2133, 65:16:0000006:2134, 
65:16:0000006:2135, 65:16:0000006:2136, 65:16:0000006:2137, 
65:16:0000006:2138, 65:16:0000006:2139, 65:16:0000006:2140, 
65:16:0000006:2141, 65:16:0000006:2142, 65:16:0000006:2143, 
65:16:0000006:2144  под размещение стройплощадки, полосы 
для складирования грунта временных объездов областным го-
сударственным учреждением «Управление автомобильных до-
рог Сахалинской области».

2. Указать областному государственному учреждению «Управ-
ление автомобильных дорог Сахалинской области» на необхо-
димость проведения рекультивации нарушенных земель.        

3. Опубликовать настоящий приказ в газете «Губернские ве-
домости». 

С. И. КотельнИКов,
заместитель министра, начальник управления 

лесного и охотничьего хозяйства.

ПрИкаЗ мИНИСтерСтВа СелЬСкОГО ХОЗЯЙСтВа, 
рыБОлОВСтВа И ПрОдОВОлЬСтВИЯ 

СаХалИНСкОЙ ОБлаСтИ
от 27 августа 2010 г.                 № 255-ло        г. Южно-Сахалинск

о переводе земель из категории земель запаса 
в категорию земель промышленности и иного 

специального назначения
В соответствии со статьями 7, 13, 22, 87, 88, 103 Земельного 

кодекса Российской Федерации, статьями 13, 15 Федерального 
закона от 21.12.2004 № 172-ФЗ «О переводе земель или земель-
ных участков из одной категории в другую», пунктом 3.7. Поло-
жения о министерстве сельского хозяйства, рыболовства и про-
довольствия Сахалинской области, утвержденного постановлени-
ем администрации Сахалинской области от 24.12.2008 № 552-па:

1. Перевести земельный участок из состава категории земель 
запаса площадью 1168,0 кв. метров с кадастровым номером 
65:10:0000015:184, расположенный на территории муниципаль-
ного образования городской округ «Долинский» в районе устья 
реки Найба ,  в категорию земель промышленности и иного спе-
циального назначения для размещения рыболовецкого стана 
обществом с ограниченной ответственностью «Новиков и Ко». 

2. Указать обществу с ограниченной ответственностью «Но-
виков и Ко» на необходимость проведения рекультивации на-
рушенных земель.

3. Рекомендовать муниципальному образованию городской 
округ «Долинский» заключить договор аренды земель с обще-
ством с ограниченной ответственностью «Новиков и Ко».

4. Опубликовать настоящий приказ в газете «Губернские ве-
домости».   

С. И. КотельнИКов,
заместитель министра, начальник управления 

лесного и охотничьего хозяйства.

ПрИкаЗ мИНИСтерСтВа СелЬСкОГО ХОЗЯЙСтВа, 
рыБОлОВСтВа И ПрОдОВОлЬСтВИЯ 

СаХалИНСкОЙ ОБлаСтИ
от 30 августа 2010 г.              № 256-ло          г. Южно-Сахалинск

о переводе земель из категории земель 
сельскохозяйственного назначения в категорию земель 

промышленности и иного специального назначения
В соответствии со статьями 8, 13, 20, 80, 87, 88 Земельного ко-

декса Российской Федерации, статьей 7 Федерального закона от 
21.12.2004 № 172-ФЗ «О переводе земель или земельных участ-
ков из одной категории в другую», постановлением администра-
ции Сахалинской области от 18.03.2008 № 67-па «Об утверждении 
формы ходатайства о переводе земель или земельных участков в 
составе таких земель из одной категории в другую и состава до-
кументов, прилагаемых к ходатайству, в отношении земель сель-
скохозяйственного назначения», пунктом 3.7. Положения о ми-
нистерстве сельского хозяйства, рыболовства и продовольствия 

В соответствии с федеральным законом от 27.07.2004 № 79-фЗ «о государственной гражданской службе Рф» и Ука-
зом президента Рф от 01.02.2005 №112 «о конкурсе на замещение вакантной должности государственной граждан-
ской службы» агентство ЗАГС Сахалинской области объявляет конкурс на формирование кадрового резерва для за-
мещения должностей агентства ЗАГС Сахалинской  области:

наименование  
должности

Квалификационные  требования Место 
нахождения  

офисаВысшее 
профессиональное  

образование 
(специалист); 

специальность  
или  направление  

подготовки

Стаж  работы Дополнительные 
требования

Начальник  отдела  ЗАГС 
Александровск-Сахалин-
ского района  

Юриспруденция, куль-
турно-просветительская 
работа

Стаж  государственной  
службы не  менее  че-
тырех лет  или стаж  ра-
боты  по  специальности  
не  менее  пяти  лет

Знание семейного 
законодательства 
РФ, умение  работать 
с ПК и программны-
ми средствами обра-
ботки информации 
(Word, Excel)

г. Александровск-
Сахалинский Саха-
линской  области

Начальник отдела ЗАГС  
Невельского района  

Юриспруденция, куль-
турно-просветительская 
работа

Стаж  государственной  
службы не  менее  че-
тырех лет  или стаж  ра-
боты  по  специальности  
не  менее  пяти  лет

Знание семейного 
законодательства 
РФ, умение  работать 
с ПК и программны-
ми средствами обра-
ботки информации 
(Word, Excel)

г. Невельск Саха-
линской  области

Для участия в конкурсе необходимо представить (на-
править) по адресу: 693020, г. Южно-Сахалинск, ул. Дзер-
жинского, 23, каб. 146, следующие документы:

1. Личное заявление об участии в конкурсе. 
2. Анкету установленной формы (утверждена распоряже-

нием правительства РФ от 26 мая 2005 г. № 667-р) с приложе-
нием фотографии.

3. Копию документа, удостоверяющего личность.
4. Копии документов, подтверждающих необходимое про-

фессиональное образование, стаж работы и квалификацию.
5. Справки о доходах, об имуществе и обязательствах иму-

щественного характера гражданина, претендующего на заме-
щение государственной должности РФ, супруги (супруга) и не-

совершеннолетних детей (форма утверждена Указом прези-
дента РФ от 18 мая 2009 № 558).

6. Заключение медицинского учреждения об отсутствии забо-
левания, препятствующего поступлению на гражданскую служ-
бу или ее прохождению (учетная форма №001-ГС/у утверж-
дена приказом Минздравсоцразвития России от 14.12.2009 
№ 984н).

Документы на конкурс принимаются в течение 30 дней со 
дня опубликования настоящего объявления.

Конкурс состоится 22 октября 2010 года.
Телефон для справок (8-4242) 42-99-08, факс (8-4242)  

42-29-72. 

кВалИФИкаЦИОННаЯ кОллеГИЯ СУдеЙ
СаХалИНСкОЙ ОБлаСтИ

В соответствии со ст. 5 Закона Российской Федерации «О 
статусе судей в Российской Федерации» объявляет  об от-
крытии  одной вакантной должности судьи Сахалинского об-
ластного суда.

 Заявления и документы, указанные в п. 6 ст. 5 Закона Рос-
сийской Федерации от 26 июня 1992 года № 3132-1 «О ста-
тусе судей в Российской Федерации», принимаются секрета-
рем квалификационной коллегии судей по рабочим дням с  
9.00 до 17.00 по адресу: 693020, г. Южно-Сахалинск, Ком-
мунистический пр., 24а. Последний день приема документов  
01 октября   2010 года. Заявления и документы, поступившие 
после указанного срока, к рассмотрению не принимаются. 

Поступившие заявления будут рассмотрены на заседании 
квалификационной коллегии судей Сахалинской области  
18 ноября 2010 года в помещении Сахалинского областного 
суда по адресу: г. Южно-Сахалинск,  Коммунистический пр., 24.

В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2004  
№ 79-ФЗ «О государственной гражданской службе РФ» и 
Указом президента РФ от 01.02.2005 №112 «О конкурсе на 
замещение вакантной должности государственной граждан-
ской службы», управление федеральной службы по над-
зору в сфере природопользования (Росприроднадзора) 
по Сахалинской области объявляет конкурс на замещение 
вакантных должностей и формирование кадрового резерва 
по следующим должностям:

1. Отдел экологического контроля:
1.1. Заместитель начальника отдела (опыт работы в сфере 

обращения с отходами производства и потребления);
1.2. Главный специалист-эксперт.
2. Отдел правового и кадрового обеспечения:
2.1. Ведущий специалист-эксперт (образование высшее юри-

дическое, опыт работы в судах, знание трудового и природо-
охранного законодательства);

2.2. Специалист-эксперт (образование высшее юридиче-
ское, опыт работы в судах, знание трудового и природоох-
ранного законодательства).

3. Информационно-аналитический и административно-
хозяйственный отдел:

3.1. Ведущий специалист-эксперт.
Квалификационные требования: высшее профессиональ-

ное образование (специальность – юриспруденция, экология, 
природопользование, геология), необходимо знание основ 
природоохранного законодательства, умение пользоваться 
нормативно-правовой базой и персональным компьютером. 
Для категории «руководители» стаж работы на государствен-
ной гражданской службе не менее 2 лет или стаж работы по 
специальности не менее 4 лет. Характер работы связан с ко-
мандировками по районам Сахалинской области.

Для участия в конкурсе необходимо представить сле-
дующие документы:

 – личное заявление об участии в конкурсе;
 – анкету установленного образца с приложением фото-

графии;
 – копию документа, удостоверяющего личность;
Документы, подтверждающие необходимое профессио-

нальное образование, стаж работы и квалификацию (выпи-
ска из трудовой книжки, копии документов об образовании):

 – медицинское заключение о состоянии здоровья (фор-
ма № 001-ГС/у);

 – копию свидетельства о постановке на учет физического 
лица в налоговом органе;

 – справку УВД по Сахалинской области (об отсутствии су-
димости);

 – страховое свидетельство обязательного пенсионного 
страхования;

 – сведения о доходах, об имуществе и обязательствах иму-
щественного характера гражданина, а также супруги (супруга) 
и несовершеннолетних детей гражданина, претендующего на 
замещение должности федеральной государственной службы.

Прием документов производится в течение 30 дней со дня 
опубликования настоящего объявления по адресу: г. Южно-
Сахалинск, Коммунистический пр., 29, оф. 39, управление Ро-
сприроднадзора по Сахалинской области, конт. тел. 42-29-11.

Конкурс состоится 21 октября 2010 в 14.00 по вышеука-
занному адресу, оф. 21.

С глубоким прискорбием руководство и коллектив ком-
пании «Сахалин Энерджи» узнали о безвременной кончи-
не Смирнова николая александровича.

 Смерть человека – всегда большая утрата.  Смерть че-
ловека, с которым были связаны долгие годы совместной 
плодотворной работы, взаимодействие во многих сложных 
ситуациях, множество решенных проблем, тесное и искрен-
нее человеческое общение, – всегда невосполнимая и горь-
кая утрата.  опыт николая александровича как профес-
сионального спасателя, его личное и решительное участие 
в устранении последствий многих чрезвычайных ситуаций, 
его человеческие качества были основой нашего многолет-
него и успешного сотрудничества. 

выражаем искренние соболезнования родным, близким и 
коллегам покойного.  мы будем помнить этого мужествен-
ного, честного, смелого и доброго человека. Память о ни-
колае александровиче Смирнове, человеке и профессиона-
ле, – в наших сердцах. 

Сахалинская областная организация профсоюза работ-
ников государственных учреждений и общественного об-
служивания российской Федерации выражает искреннее 
соболезнование по поводу безвременной кончины бывшего 
начальника департамента социальной защиты населения 
Сахалинской области

моЛоДЦова
Бориса ивановича.

Выражаем искреннюю благодарность коллегам, сотруд-
никам Чехов-центра, друзьям и соседям, особенно руководи-
телю группы «Джаз-тайм» Владимиру Ивановичу Кинди-
нову за организацию похорон нашего любимого мужа, отца, 
дедушки Богатинова Александра Владимировича.

Семья Богатиновых, Казак.

СаХалИНСкИЙ ОБлаСтНОЙ СУд 
решИл:

признать противоречащими федеральному законода-
тельству и недействующими со дня вступления настоя-
щего решения в законную силу следующие нормы Зако-
на Сахалинской области № 27-ЗО от 2 апреля 2007 года 
«О градостроительной деятельности на территории Са-
халинской области»:

часть 2 статьи 40 в части, устанавливающей с 1 января 
2010 года запрет на принятие органами государственной 
власти Сахалинской области, органами местного самоу-
правления решений о резервировании земель, об изъя-
тии, в том числе путем выкупа, земельных участков для 
государственных и муниципальных нужд, о переводе зе-
мель из одной категории в другую при отсутствии доку-
ментов территориального планирования, за исключени-
ем случаев, предусмотренных федеральными законами;

статью 41 в части, устанавливающей срок подготовки 
документации по планировке территории как при нали-
чии документов территориального планирования, так и 
при их отсутствии до 1 января 2008 года;

часть 1 статьи 43 в части, устанавливающей с 1 янва-
ря 2010 года при отсутствии правил землепользования и 
застройки запрет на выдачу разрешений на строитель-
ство, за исключением строительства, реконструкции, ка-
питального ремонта объектов капитального строитель-
ства на земельных участках, на которые не распростра-
няется действие градостроительных регламентов или для 
которых не устанавливаются градостроительные регла-
менты, и в иных предусмотренных федеральными зако-
нами случаях;

часть 2 статьи 43 в части, устанавливающей с 1 янва-
ря 2010 года при отсутствии правил землепользования и 
застройки запрет на предоставление земельных участ-
ков для строительства из земель, находящихся в государ-
ственной или муниципальной собственности;

часть 3 статьи 43.
Взыскать с Сахалинской областной Думы в бюджет му-

ниципального образования «Город Южно-Сахалинск» 
государственную пошлину в размере 3000 рублей.

8 июля 2010 г. 

Сахалинской области, утвержденного постановлением админи-
страции Сахалинской области от 24.12.2008 № 552-па:

1. Перевести земельные участки из состава категории земель 
сельскохозяйственного назначения, общей площадью 48100,0 кв. 
метров, в категорию земель промышленности и иного специально-
го назначения в административных границах муниципального об-
разования «Невельский муниципальный район» по объекту «Ре-
конструкция Ясноморского лососевого рыбоводного завода», в 
том числе земельный участок площадью 41000,0 кв. метров с када-
стровым номером 65:06:0000001:1157 для строительства шахтных 
колодцев и дренажных водоводов, земельный участок площадью 
1500,0 кв. метров с кадастровым номером 65:06:0000001:1158 для 
строительства водозабора речной воды и  земельный участок пло-
щадью 5600 кв. метров с кадастровым номером 65:06:0000001:1159 
для размещения временной приобъектной базы и строительства 
дамбы   федеральным государственным учреждением «Сахалин-
ское бассейновое управление по рыболовству и сохранению во-
дных биологических ресурсов» (ФГУ «Сахалинрыбвод»). 

2. Указать ФГУ «Сахалинрыбвод» на необходимость прове-
дения рекультивации нарушенных земель. 

3. Рекомендовать муниципальному образованию «Невель-
ский муниципальный район» предоставить земельные участки 
ФГУ «Сахалинрыбвод» в постоянное (бессрочное) пользование.

4. Опубликовать настоящий приказ в газете «Губернские ве-
домости». 

С. И. КотельнИКов,
заместитель министра, начальник управления 

лесного и охотничьего хозяйства.

ПрИкаЗ мИНИСтерСтВа СелЬСкОГО ХОЗЯЙСтВа, 
рыБОлОВСтВа И ПрОдОВОлЬСтВИЯ 

СаХалИНСкОЙ ОБлаСтИ
от 31 августа 2010 г.             № 259-ло            г. Южно-Сахалинск

о переводе земель из категории земель запаса 
в категорию земель промышленности и иного

 специального назначения
В соответствии со статьями 7, 13, 22, 87, 88, 103 Земельного 

кодекса Российской Федерации, статьями 13, 15 Федерального 
закона от 21.12.2004 № 172-ФЗ «О переводе земель или земель-
ных участков из одной категории в другую», пунктом 3.7. Поло-
жения о министерстве сельского хозяйства, рыболовства и про-
довольствия Сахалинской области, утвержденного постановлени-
ем администрации Сахалинской области от 24.12.2008 № 552-па:

1. Перевести земельный участок из состава категории зе-
мель запаса площадью 1000,0 кв. метров с кадастровым номе-
ром 65:10:0000015:189, расположенный на территории муници-
пального образования городской округ «Долинский» в районе 
58 км автомобильной дороги Южно-Сахалинск – Оха на левом 
берегу реки Найба,  в категорию земель промышленности и ино-
го специального назначения для размещения рыболовецкого 
стана обществом с ограниченной ответственностью «Дельта». 

2. Указать обществу с ограниченной ответственностью «Дельта» 
на необходимость проведения рекультивации нарушенных земель.

3. Рекомендовать муниципальному образованию городской 
округ «Долинский» заключить договор аренды земель с обще-
ством с ограниченной ответственностью «Дельта».

4. Опубликовать настоящий приказ в газете «Губернские ве-
домости».   

С. И. КотельнИКов,
заместитель министра, начальник управления 

лесного и охотничьего хозяйства.

ПрИкаЗ мИНИСтерСтВа СелЬСкОГО ХОЗЯЙСтВа, 
рыБОлОВСтВа И ПрОдОВОлЬСтВИЯ 

СаХалИНСкОЙ ОБлаСтИ
от 31 августа 2010 г.              № 260-ло            г. Южно-Сахалинск

о переводе земель из категории земель запаса 
в категорию земель промышленности и иного 

специального назначения
В соответствии со статьями 7, 13, 22, 87, 88, 103 Земельного 

кодекса Российской Федерации, статьями 13, 15 Федерального 
закона от 21.12.2004 № 172-ФЗ «О переводе земель или земель-
ных участков из одной категории в другую», пунктом 3.7. Поло-
жения о министерстве сельского хозяйства, рыболовства и про-
довольствия Сахалинской области, утвержденного постановлени-
ем администрации Сахалинской области от 24.12.2008 № 552-па:

1. Перевести земельный участок из состава категории зе-
мель запаса площадью 15269,0 кв. метров с кадастровым но-
мером 65:23:0000012:665, расположенный на территории му-
ниципального образования городской округ «Охинский» в 1 км 
северо-восточнее с. Тунгор,  в категорию земель промышленно-
сти и иного специального назначения для строительства объек-
та «ЛЭП 35 кВ Охинская ТЭЦ – Одопту – море «Южный купол» 
(дополнительный участок под ПС 35/6 кВ «Тунгор») открытым 
акционерным обществом «Нефтяная компания «Роснефть».

2. Указать открытому акционерному обществу «Нефтяная 
компания «Роснефть» на необходимость проведения рекуль-
тивации нарушенных земель.

3. Рекомендовать муниципальному образованию городской 
округ «Охинский» заключить договор аренды земель с откры-
тым акционерным обществом «Нефтяная компания «Роснефть». 

4. Опубликовать настоящий приказ в газете «Губернские ве-
домости».   

С. И. КотельнИКов,
заместитель министра, начальник управления 

лесного и охотничьего хозяйства.

мИНИСтерСтВО ОБраЗОВаНИЯ И НаУкИ 
рОССИЙСкОЙ ФедераЦИИ 

ФедералЬНОе аГеНтСтВО ПО ОБраЗОВаНИю
СаХалИНСкИЙ ГОСУдарСтВеННыЙ 

УНИВерСИтет
ПрИкаЗ

 27 августа 2010 г.                   № 222-ПР             Южно-Сахалинск
о выборах, конкурсе

В соответствии с «Положением о порядке замещения долж-
ностей научно-педагогических работников в высшем учебном 
заведении Российской Федерации», утвержденным приказом 
Минобразования Российской Федерации № 4114 от 26.11.2002  
ПРИКАЗЫВАЮ:

1
Объявить конкурс на замещение вакантных должностей:
– профессора кафедры журналистики;
– профессора кафедры корейской филологии;
– профессора кафедры русской и зарубежной литературы;
– профессора кафедры иностранного языка и странове-

дения;
– доцента кафедры технических дисциплин;
– доцента кафедры теории и методики обучения техноло-

гии и предпринимательству;
– доцента кафедры уголовного права и процесса;
– доцента кафедры теории права и государственно-

правовых дисциплин;
– доцента кафедры иностранного языка и страноведения;
– доцента кафедры финансового менеджмента;
– доцента кафедры геологии и природопользования;
– доцента кафедры химии;
– доцента кафедры геомониторинга и геоинформационно-

го картографирования;
– доцента кафедры экологии и природопользования;
– доцента кафедры географии.
Срок подачи заявлений для участия в конкурсе – один ме-

сяц со дня объявления конкурса.
В конкурсе участвуют лица, имеющие степень доктора или 

кандидата наук.
Конкурс провести на ученом совете университета. 

3
Объявить конкурс на замещение вакантных должностей:
– старшего преподавателя кафедры менеджмента орга-

низации;
– старшего преподавателя кафедры технических дисци-

плин.
Срок конкурса – два месяца.
Срок подачи заявлений для участия в конкурсе – один ме-

сяц со дня объявления конкурса.
Конкурс провести на совете Технологического института.

4
Объявить конкурс на замещение вакантных должностей: 
– старшего преподавателя кафедры финансового менед-

жмента;
– старшего преподавателя кафедры японской филологии.
Срок конкурса – два месяца.
Срок подачи заявлений для участия в конкурсе – один ме-

сяц со дня объявления конкурса.
Конкурс провести на совете Института экономики и восто-

коведения.
5

Объявить конкурс на замещение вакантных должно-
стей старшего преподавателя кафедры теории права и 
государственно-правовых дисциплин.

Срок конкурса – два месяца.
Срок подачи заявлений для участия в конкурсе – один ме-

сяц со дня объявления конкурса.
Конкурс провести на совете Юридического института.

6
Объявить конкурс на замещение вакантной должности стар-

шего преподавателя кафедры теории и методики обучения и 
воспитания. 

Срок конкурса – два месяца.
Срок подачи заявлений для участия в конкурсе – один ме-

сяц со дня объявления конкурса.
Конкурс провести на совете Института педагогики.

7
Объявить конкурс на замещение вакантных должностей 

старшего преподавателя кафедры теории и методики сервис-
ной деятельности и туризма.

Срок конкурса – два месяца.
Срок подачи заявлений для участия в конкурсе – один ме-

сяц со дня объявления конкурса.
Конкурс провести на совете Факультета сервиса и туризма.

8
Объявить конкурс на замещение вакантной должности 

старшего преподавателя кафедры экологии и природополь-
зования.

Срок конкурса – два месяца.
Срок подачи заявлений для участия в конкурсе – один ме-

сяц со дня объявления конкурса.
Конкурс провести на совете Естественнонаучного факуль-

тета.
Б.  Р. МИСИКов,

                                                                                                    ректор.

плюсПрогноз Погоды
на 8 сентября

ОХА

УглегОрск

кОрсАкОВ

нОглики

ХОлМск

ЮЖнО-кУрилЬск

Ясно.

Ясно.

Ясно.

Ясно.

Переменная облачность.

Ясно.

Днем – плюс 15,
ночью – плюс 13.

Днем – плюс 20,
ночью – плюс 18.

Днем – плюс 19,
ночью – плюс 18.

Днем – плюс 19,
ночью – плюс 18.

Днем – плюс 18,
ночью – плюс 15.

Днем – плюс 17,
ночью – плюс 16.
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